
久里浜地域運営協議会第 59回定例会 

（令和 4年度第 1回） 

 

日時：令和 4 年 5 月 10日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、臼井副会長、中井理事、村松監事、吉川監

事、瀧瀬委員（君島委員代理）、藤森委員、寒河江委員、島内委員

武田委員 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：橋本館長、樋口副館長、熊澤担当 

 

新委員のご紹介 

 

久里浜地区連合町内会 会計 藤森 訓男（ふじもり のりお）様 

岩戸中学校ＰＴＡ会長七部会 会長 和山 健二（わやま けんじ）様 

   

１ 令和 3年度収支決算・事業計画変更 

 

資料の通り 

 

２ 令和 3年度事業報告 

 

  〇駅周辺再整備専門部会（西口栄通りの整備事業について） 

現在、周辺住民と市の職員が協議中。平成元年から駅周辺工事の計画が立て 

られたが、西口だけ工事が進んでいなかった。電信柱があることにより歩道 

が狭く危ないなどの意見が多く寄せられており、事故の防止に重点を置い 

て工事を早く進めていきたい。 

 

〇マリノス専門部会 

マリノスによる子ども向けの教室や、市主催のイベントなどを検討中。 

今後、名称募集も行う予定。またマリノスを歓迎し、さらに町全体を盛り上 

げるためにマリノス色で飾り付けなども検討中。 



３ 令和 4年度事業計画（案） 

 

  案について全会一致で承認しました。 

 

４ 令和 4年度予算（案） 

 

防災・防犯専門部会の備品購入費で、緊急時に各町内で連絡を取れる防災無 

線などを購入ができないか。各町内では持っているものの、それぞれ周波が 

違うため繋ぐことはできなかった。 

 →各町内ですでに持っている無線を活用できないか検討 

 

案について全会一致で承認しました。 

 

５ みんなの公園代替公園について 

 

  今後愛称募集を行う予定。 

近隣住民との問題などがでてきたらこの場でも話し合いを行う。 

 

６ 各専門部会の活動状況について 

 

  資料の通り 

 

７ その他 

 

  ・黒船吹奏楽団の高橋先生が退任された。 

 

・以前から問題視されている水上バイクの危険運転について、港湾管理課よ 

り令和 4 年度から 3 年計画で、市民共同によるマナー向上の講義を令和 

4 年の 4 月末に発足した。久里浜地区にとって大きい問題のため、今後も 

この場で定期的に報告を行う。 

 

  ・5 月 15 日（日）に 3 年ぶりのイベントである花のまちフェアが開催予定。 

                          

  以上 

次回は令和 4年 7月 19日（火） 

18時 30分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


